

## “挑戦”する姿があふれた運動会

10月12日(土)に、スローガン『挑戦～一人ひとりの全力の花をさかせよう』のもと、運動会が開催されました。今年度も“子どもたちの発想や願いから始める運動会”を目指し、計画段階から子どもたちが参画し、当日までの過程を大切にしながら全校で創り上げてきました。PTA、コミュニティ・スクールの皆様にも力添えをいただきました。心より感謝いたします。

「心に太陽を」第7号では、運動会の様子をお知らせいたします。



掲げられたスローガン

### “クラス 学年 みんなが挑戦”

#### 1年生



1年生は岩小運動会デビュー！玉入れやかけっこを頑張りました。玉入れの途中で踊った「プリンパンパンボン」のダンスは本当に楽しそう！ニコニコ顔で踊っていて可愛かったよ！

#### 2年生



2年生の「だいだいだい冒険！」のダンス。カッコいいダンスを目指し、全力で踊りました。笑顔の入退場も印象的。1年生が憧れる姿を見ることができました！

#### 3年生



3年生の「ミッション4」では、障害物競走に取り組みました。日頃の体育学習の成果を生かし、頑張りました。勝敗が告げられた時、全身で喜びを爆発させていた姿に感動しました。

#### 4年生



4年生の「昔と未来をつなぐ岩小」では、新旧岩小音頭を披露しました。自ら創作したダンスを入れる工夫もしました。昔と今をダンスでつなぐことができました。

## 5・6年生



5・6年騎馬戦。1、2回戦の戦い方を変えるなど、作戦も見所でした。背後から忍び寄る、正面から向かい合うなど、全力で戦う姿に会場は大興奮！会場から大きな声援があがっていました。迫力ある5・6年生の本気の姿に釘付けてした。



フィナーレは、5・6年組表現の「挑戦」。指先、視線にまで意識を向けた美しい演技に、思わず息をのみました。色とりどりのフラッグと青い空が岩小の校庭に大きな「挑戦の花」を咲かせました。



TOS(チャレンジ思い合いスタッフ)として、応援団も大活躍！



走り終わった低学年にそっと手を添える高学年。思いが伝わります。



「運動会ボランティア」の皆様当日の運営等のお手伝いをさせていただきました。

「挑戦 ～一人ひとりの全力の花をさかせよう」のローガンをもとに練習に取り組んできた子どもたち。最後の運動会となった6年生からは次のような振り返りがありました。

6年間、運動会とっても楽しかった。一年生のときはドキドキがとまらなかった。6年生はもう終わるんだと思った。最後の運動会は寂しい気持ちもあれば、来年は新しいことをするんだというドキドキもある。この気持ちを忘れずに卒業したい。

6年間を振り返ると、満足感や寂しさが入り交じる。でも、来年に目を向けると期待に溢れるドキドキが湧き上がってくる。この6年生にとって「運動会」は自分の成長を自覚し、これからの自分を見据える「節目」になったことが伺えます。

組表現のときに曲が聞こえなくなったとき、だれかが歌ってくれてすごいうれしかったし、6年生がいなくなっても心配ないと思いました。

音が途絶えて不安になった時、励ましてくれたのは「在校生の歌」でした。その歌に支えられ演技をやり切った6年生。その歌に在校生の成長を感じ安心感を覚えたことが伝わってきます。

全校で取り組む行事は、各学年の全力の姿に触れ、自他の成長を感じ、新たな目標を見据えていく「節目」となります。運動会の経験をもとに、子どもたちがさらに「挑戦」していくことを願っています。

## 今後の主な予定

### <11月>

5日(火) 読書旬間(～15日)  
8日(金) 4年長野市見学  
14日(木) 職員研修日のため全校3時間授業  
18(月)～19日(火) 6年修学旅行  
20日(水) 6年計画休業日  
21日(木) まちゼミ(1～2年)  
26日(火) 全校4時間授業(職員研修日)  
28日(木) 来入児発達検査のため全校3時間授業

### <12月>

2日(月) なかよし楓月間(～20日)  
3日(火) 支部子ども会  
6日(金) 全校参観日・人権同和教育講演会  
9日(月) 楓ウイーク(～13日)  
スケート教室(3年)  
10日(火) スケート教室(2年)  
11日(水) スケート教室(1年)  
20日(金) 学期末清掃(～26日)  
浅間中学校区アウトブツデー(全校3時間)  
26日(木) 2学期終業式  
27日(金) 年末年始休業(～1/7)

